

めんめのくらし、 めんめの想い、



2015
6
No.14

楽しく活動している組合員さんや組合員さんたちの素敵なつながりにスポットをあてて紹介していきます。組合員さんの暮らしがよりよく楽しくなりますように。

知らない土地での生活を、
周りの温かいみなさんに支えてもらいました。
人の出会い・つながりを大切に、自分のできることを
笑顔で楽しんで頑張ろうと思います。



綾歌地区
渡邊 明日香さん

もともと愛媛県出身で、現在小学校4年生と2年生、3歳と1歳の4人の子どもがいます。地元を離れ周りに身内や知り合いがない中、コープ委員会に入り、子ども連れでも参加できるのが魅力で、エリア祭りやふれあいの集いなど、楽しいことがいっぱいありました。ガラポンに子ども達と一緒に参加したのもいい思い出です。毎月の委員会でいただく参加補助券を集めて、共同購入の雑貨のカタログを見ながら買い物をするのも楽しみでした。

委員会のメンバーは、ママ友もいたので気心も知れ、それぞれの得意分野を担当し

綾歌地区の仲良しメンバー。
日頃連絡を取り合って情報交換していたそうです。

ました。私は小物作りが得意なんです。幼い頃から、手先が器用な母がよく手作り品を作ってくれていたので、私も子ども達に同じようにしてあげたいと思っています。好きなことに没頭している時の方が、忙しくて体が疲れていても、心は元気になります。そういう自分の得意なことを生かせるチャンスが、コープの活動の中にはあると思います。

でも残念ながら数年後には主人の仕事の関係で地元の愛媛に帰る予定です。寂しいですが、コープを通してたくさんの楽しい思い出ができ、感謝しています。



ミニチュア
ブーツ作り

とても手先が器用な渡邊さんが講師となり、本格的な革を利用してのミニチュアブーツ作りとなりました。

【開催日】2月24日(火) 【場所】コープ飯山



「つけまつげ」盛り上がりました!

渡邊さんがしていたつけまつげを見て、「とっても素敵!」「私もやってみたい!」そんな声からつけまつげの文化教室を開催することに。



さわちん!
?!

MEMO 渡邊さんも参加していたコープ委員会は、例えば下記のように地域の中でもよい暮らしを学びあう場として、自主的に活動しています。
“ふれあいの集い”“文化教室”等の開催内容・日時については、案内チラシや各店舗にてお知らせをしています。

巷で流行の『沼サン』にトライ!



ネット上で話題の『沼サン』。気になっていたので、コープ委員会で作りました。野菜たっぷりで、見た目のボリュームに歓声が上がりました。味もとてもおいしかったです♪【下笠居】

多肉植物での、珍しいリース作りに興味津々!



少し土台作りに手間取りましたが、根が張ってきたら、普通のリースのように壁に飾り長く楽しみたいと思います。【木太南】

生地がパリパリ!『油あげピザ』



ピザの生地を作るのはちょっと面倒と思い、冷蔵庫の中を見ると油揚げが!スナック菓子のような感覚で、家族で手軽に食べられて良かったです。【小豆島】